

COURSE PEDESTRE - VITROLLES

Ils ont couru contre le cancer

► Le parc du Griffon, à Vitrolles, a accueilli hier la course pédestre organisée par Cancer - Espoir et Vitrolles Sports Athlétisme. Près de 140 coureurs, répartis sur les deux distances (5 et 10 km), ont participé à cette épreuve dont les bénéfices iront à la recherche contre le cancer. Sur 5 km, c'est l'Aixoïis Teyssie qui l'a emporté devant le triathlète local Troccaz et le Saint-Victorien Ambrassi, Marie-Ange Chaix (Atscaf) s'imposant chez les féminines. Sur 10 km, Scarpa (Saint-Victoret) a dominé l'épreuve devant le Salonais Scandolera et le Marseillais Mitelman. Chez les féminines, c'est Virginie Bianco, des Pennes-Mirabeau, qui s'est imposée.